



Seit nun mehr als 25 Jahren stehen Karl, Sepp und Tom - die Original Mitterling Buam - schon gemeinsam auf der Bühne.

Von Anfang an sind die Burschen aus dem Salzburger Großarlal in unveränderter Besetzung im In- und Ausland unterwegs. Für sie ist keine Feier zu klein und auch kein Fest zu groß.

Die Drei haben die Musik im Blut. Mit ihrer flotten Volksmusik, ihren stimmungsvollen Schlagern und ihren wunderschönen Balladen ziehen sie das Publikum sofort in ihren Bann.

Sie können uns gerne für Hochzeiten, Volksfeste, Zeltfeste, Geburtstagsfeiern und vieles mehr buchen!

Gerne spielen wir auch ohne Verstärker für sie.

MITTERLINGBUAM